

# Andreas Kuhnlein Das Narrenschiff



3. 10. – 29. 11. 2020



Schafhof – Europäisches Künstlerhaus Oberbayern  
European Center for Art Upper Bavaria  
Am Schafhof 1, 85354 Freising  
[www.schafhof-kuenstlerhaus.de](http://www.schafhof-kuenstlerhaus.de)



Schafhof  
Europäisches  
Künstlerhaus  
Oberbayern

bezirk  oberbayern

# Andreas Kuhnlein

## Termine

### 2. Oktober, Freitag 17.30 Uhr: VERNISSAGE

*Begrüßung:* Josef Mederer, Bezirkstagspräsident  
*Einführung:* Dr. Norbert Göttler, Fachberatung Heimatpflege des Bezirks Oberbayern  
*Musikalische Begleitung:* Hans Well & die Wellpappn

Aufgrund der Pandemiebestimmungen findet die Ausstellungs-eröffnung im Aussenbereich statt (bei jedem Wetter).

Die Ausstellung im Tonnengewölbe im 1. Stock kann durchgehend besucht werden, es können sich aber nur eine beschränkte Anzahl von Personen gleichzeitig im Raum aufhalten.

### 25. Oktober, Sonntag 16 Uhr: KUNST#TAG 074

Gespräch mit Andreas Kuhnlein und Dr. Norbert Göttler  
*Musikalische Begleitung:* Sebastian Brandl

Die Teilnahme ist nur in beschränkter Zahl und nach persönlicher Anmeldung und mit Rückbestätigung möglich: [info@schafhof-kuenstlerhaus.de](mailto:info@schafhof-kuenstlerhaus.de) oder 08161-146231.

### 17. November, Dienstag 16 Uhr: treffpunkt+kunst

Führung durch die Ausstellung mit Alexandra M. Hoffmann

## VIDEOPOOL

Alle Veranstaltungen stehen im Live-Stream und anschließend in der Mediathek zur Verfügung: [schafhof-kuenstlerhaus.de/videopool](http://schafhof-kuenstlerhaus.de/videopool)

Die Teilnahme an Veranstaltungen vor Ort wird als Zustimmung für die Verwertung in den Videoaufnahmen in Zusammenhang mit der Ausstellung gewertet.

## Öffnungszeiten

*Sommeröffnungszeiten* von März bis Oktober:  
Dienstag bis Samstag 14–19 Uhr, Sonntag und Feiertage 10–19 Uhr

*Winteröffnungszeiten* von November bis Februar:  
Dienstag bis Samstag 14–18 Uhr, Sonntag und Feiertage 10–19 Uhr

Für Schulklassen und Gruppen und nach Vereinbarung

⌘ *Die Ausstellungsräume und das Café Botanika sind barrierefrei zu erreichen. Der Eintritt in die Ausstellung und zu den Begleitprogrammen ist frei.*

## Zur Ausstellung

Der Künstler Andreas Kuhnlein thematisiert in seiner über 100-teiligen Werkgruppe *Das Narrenschiff* die Protagonisten aller geschichtlichen Ereignisse, die Menschen, uns selbst. Für die Ausstellung im europäischen Künstlerhaus des Bezirks Oberbayern schuf er, inspiriert von der reichen Geschichte Freising und des Schafhofs, zusätzlich neue Figuren.

# Andreas Kuhnlein

## Dates

### 2 October, Friday 5:30 pm: EXHIBITION OPENING

*Greetings:* Josef Mederer, president of the District Council  
*Introduction:* Dr. Norbert Göttler, Heritage Preservation, District Council of Upper Bavaria  
*Musical accompaniment:* Hans Well & die Wellpappn

Due to pandemic regulations the exhibition opening will be held outside (regardless of weather).

The exhibition in the barrel vault gallery on the 1st floor can be accessed during opening hours but only a limited number of viewers are allowed in the space at the same time.

### 25 October, Sunday 4 pm: KUNST#TAG 074

Conversation with Andreas Kuhnlein and Dr. Norbert Göttler  
*Musical accompaniment:* Sebastian Brandl

Only a limited number of participants is allowed; prior registration and confirmation required: [info@schafhof-kuenstlerhaus.de](mailto:info@schafhof-kuenstlerhaus.de) or 08161-146231.

### 17 November, Tuesday 4 pm: meetup+art

Guided tour of the exhibition with Alexandra M. Hoffmann

## VIDEOPOOL

All events are live-streamed and can also be viewed later in the media library: [schafhof-kuenstlerhaus.de/videopool](http://schafhof-kuenstlerhaus.de/videopool)

Participating in on-site events will be considered consent for inclusion in the video recordings in connection with the exhibition.

## Opening Hours

*Summer season*, March – October:  
Tuesday – Saturday, 2 – 7 pm; Sunday and holidays, 10 am – 7 pm

*Winter season*, November – February:  
Tuesday – Saturday, 2 – 6 pm; Sunday and holidays, 10 am – 7 pm

School classes and groups by appointment

⌘ *The exhibition spaces and Café Botanika are wheelchair accessible. The exhibition and accompanying programs are admission free.*

## About the exhibition

In his series *The Ship of Fools*, comprising over 100 works, artist Andreas Kuhnlein thematizes protagonists of all manner of historical events, people, ourselves. For his exhibition at the European Center for Art Upper Bavaria, he has created additional new figures inspired by the rich history of Freising and the Schafhof.